



Ein italienischer Grenzpolizist patrouilliert am 17. Februar 2023 an der bulgarisch-serbischen Grenze in der Nähe des serbischen Grenzdorfs Gradina. [GETTY IMAGES]

EU-Grenzschutz vereint Griechenland und die westlichen Balkanstaaten

- Josue Michels
- [09.05.2023](#)

Viele der westlichen Balkanstaaten sind noch nicht Mitglied der Europäischen Union – aber der Grenzschutz der EU schließt sie bereits ein. Die EU-Grenzschutzagentur Frontex hat die Zusammenarbeit mit fünf Ländern, die nicht der EU angehören, ausgeweitet. Das jüngste dieser Länder ist Nordmazedonien, das am 20. April zustimmte, 100 EU-Grenzschutzbeamte an seiner Südgrenze zu Griechenland einzusetzen. Albanien, Moldawien, Montenegro und Serbien haben ähnliche Vereinbarungen mit Frontex getroffen.

Diese Zusammenarbeit, die die Grenzen der EU verwischt, könnte ein Schritt zur Erfüllung einer wichtigen biblischen Prophezeiung sein.

Erklärtes Ziel von Frontex ist es, dass die EU nicht nur eine einheitliche Grenze hat, sondern auch eine vereinte Kraft zum Schutz dieser Grenze. Durch die Einbeziehung von Nicht-EU-Staaten wird die Grenze der EU im Wesentlichen über die Mitgliedstaaten hinaus ausgedehnt.

PT_DE

„Wir müssen gemeinsam handeln, um sicherzustellen, dass unsere Grenzen nicht von denen ausgenutzt werden, die aus der Notlage anderer Profit schlagen wollen“, sagte Frontex-Exekutivdirektor Hans Leijten zur Teilnahme Nordmazedoniens.

Dies ist für die EU-Führung aus mehr als einem Grund von Interesse. Millionen von Flüchtlingen sind über die Südgrenze der EU gekommen. Einige von ihnen waren Terroristen und Kriminelle. Berichten zufolge hat die griechische Regierung Flüchtlinge und andere Migranten gewaltsam über die Grenzen zurückgedrängt, während Frontex die Zurückdrängung vertuschte.

Die Ausdehnung der EU-Grenzen in den Balkan hinein ermöglicht auch eine bessere Kontrolle über die Transitrouten für Energieressourcen und den Zugang zu wichtigen Häfen, wie dem Hafen von Durrës in Albanien. Der Zugang zum Mittelmeer führt auch zu wichtigen strategischen Engpässen, wie dem Suezkanal. Wer eine starke militärische Präsenz im Mittelmeerraum hat, kann einen großen Teil des Welthandels kontrollieren. Frontex könnte dazu beitragen, die Kontrolle der EU über die Region zu sichern.

Im Juni 2022 erklärte der griechische Ministerpräsident Kyriakos Mitsotakis, die EU solle allen sechs Ländern des westlichen Balkans die Integration in die EU bis 2033 ermöglichen. Die Integration dieser Länder in die EU ist auch ein langjähriges Ziel der EU-Spitze – Deutschland. Wie der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, in seiner Broschüre [Deutschlands Eroberung der Balkanstaaten](#) erläutert, war Deutschland ein Hauptakteur bei der Aufspaltung Jugoslawiens in die verschiedenen Balkanstaaten, die jetzt in die größere, von Deutschland geführte Institution integriert sind.

Aufgrund seiner Nähe zum Balkan kommt Griechenland auch eine besondere Rolle bei der Unterstützung der Integration der kleineren Staaten in die größere Union zu. Griechenland und der Balkan haben enge kulturelle, wirtschaftliche und religiöse Bindungen, und sie bemühen sich ständig um eine verstärkte Zusammenarbeit. Griechenland ist auch ein wichtiger Akteur im Südosteuropäischen Kooperationsprozess, der die Stabilität in der Region fördern soll und an dem viele der Balkanstaaten beteiligt sind. Die jüngste Ausweitung von Frontex trägt zu einer stärkeren Kontrolle der Region durch die EU bei und kann die Beziehungen zwischen Griechenland und den westlichen Balkanstaaten weiter verbessern.

Was wir vor unseren Augen entstehen sehen, könnte genau das sein, was der verstorbene Herbert W. Armstrong aufgrund einer Prophezeiung in Offenbarung 17 vorausgesagt hat. Dieser Abschnitt sowie eine parallele Prophezeiung in Daniel 2 weisen auf den Aufstieg von 10 Königen unmittelbar vor der Wiederkunft Jesu Christi hin. Wiederholt sagte Herr Armstrong voraus, dass diese 10 Könige über 10 Nationen oder *Gruppen von Nationen* im modernen Europa herrschen würden. Bei verschiedenen Gelegenheiten wies er darauf hin, dass Griechenland und die Balkanregion Teil dieser Vereinigung sein würden.

Wir können zwar nicht mit Sicherheit sagen, ob Griechenland und der Balkan zu den 10 Königen gehören werden, aber die Eurokrise und die Jugoslawienkriege haben gezeigt, dass Deutschland ein großes Interesse daran hat, die Region zu kontrollieren.

Wenn Sie mehr darüber erfahren möchten, wie die 10 Könige Europas beginnen, zusammenzukommen, sehen Sie sich Herrn Flurrys jüngste Fernsehsendung [Die zehn Könige – die eine Hälfte ist bereits auferstanden](#) an.

